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Ata da 62ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 1 

Japaratuba, realizada em 07 de Novembro de 2017. 2 

Às Dezenove horas  e quinze minutos em sete (07) de novembro do ano de dois mil e 3 

dezessete (2017), em Sessão Ordinária  no Plenário da Câmara Municipal de Japaratuba, 4 
Estado de Sergipe, localizada na Praça Gonçalo Rollemberg, nº 46, Centro e, reuniu-se 5 
sob a Presidência do  Excelentíssimo Senhor Presidente  RONALDO DOS SANTOS  6 

Presentes as vereadoras: SIZIANA ALCÂNTARA CARDOSO, GEOVÂNIA DE 7 

JESUS SANTOS. Presentes os vereadores JOSÉ EUGÊNIO FERREIRA DOS 8 
SANTOS, JOSE HONÓRIO RODRIGUES, ALBERT BATISTA MOURA, 9 
ANSELMO ROCHA DE LIMA, MANUEL MOURA ISMERIM.  Havendo número 10 
legal de acordo com o Regimento Interno desta Casa, o Exmo. Senhor Presidente 11 

Ronaldo dos Santos Declara aberta a SEXAGÉSIMA SEGUNDA Sessão Ordinária.  12 
Senhor Presidente abre espaço a TRIBUNA LIVRE. O jovem GETHER DOS 13 
SANTOS solicita providências para demolir a caixa d’agua do povoado Mundo Novo e  14 

da lavanderia próximo ao campo de futebol em Japaratuba, solicita que a DESO tenha 15 
um acompanhamento nesses locais. Solicita a mesa Diretora para fazer mudança da 16 
sessão no dia das terças feiras. Faz comparação dos secretários municipais da gestão 17 

anterior com os atuais  os secretários de assistência social, obras, transportes, saúde. 18 
JOSÉ DOS SANTOS (Zé Corredor) saúda a todos os presentes parabeniza o secretário 19 

de saúde Manuel Batista pelo trabalho desenvolvido. BRUNO LOPES fala de Projeto 20 
das cabacinhas e explica o projeto turístico.  O Senhor Presidente solicita da 1ª 21 

Secretária da mesa a vereadora Geovânia de Jesus Santos a leitura da ORDEM DO 22 
DIA: Para Votação Ata da 53ª Sessão Ordinária em 10 de outubro 2017. Para votação: 23 

Requerimento nº25/2017 de autoria do vereador Albert Batista Moura Solicita que seja 24 
concedido o título de cidadão Japaratubense ao Srº José Barbosa Filho, no município de 25 
Japaratuba se. Requerimento nº26/2014 de autoria do vereador Albert Batista Moura 26 

Solicita que seja concedido o título de cidadão Japaratubense, ao Srº. Rubens Gomes De 27 

Andrade no município de Japaratuba -SE. Requerimento nº27/2017 de autoria do 28 
vereador Albert Batista Moura solicita que seja concedido o título de cidadão 29 
Japaratubense, ao Srº Adailton Martins De Oliveira Filho no município de Japaratuba 30 
se. Para Apreciação e Comissão Projeto de Resolução nº05/2017 Concede Título de 31 
Cidadã Japaratubense a Sr.ª Marisa Ramos.  Projeto de Resolução nº06/2017 Concede o 32 

título de Cidadã Japaratubense a Sr.ª Maria Conceição Vieira. Projeto de Resolução nº 33 
07/2017 Concede o título de cidadão ao Srº Tenison Dórea De Oliveira. Para 1º2º3º 34 

Discussão Projeto de Lei nº12/2017  Dispõe sobre a aplicação do incentivo financeiro 35 
PMAQ –Programa Nacional de melhoria de acesso e da qualidade do piso de atenção 36 
básica denominado componente de qualidade do piso de atenção básica variável, PAB –37 
variável transferido ao fundo municipal de saúde por adesão do município de 38 
Japaratuba- Se ao PMAQ-AB, e da outra providencias.  Para 1º2º3º Votação Projeto de 39 

Lei nº04/2017 de autoria do vereador Albert Batista Moura Institui o Dia Mundial n do 40 
Ciclista do Munícipio de Japaratuba se e da Outras providências. O Senhor Presidente 41 
abre espaço para ao PEQUENO EXPEDIENTE: não havendo inscritos. O Senhor 42 
Presidente Passa para O GRANDE EXPEDIENTE: a vereadora SIZIANA saúda a 43 
todos os presentes cobra da administração municipal a contratação de uma cardiologista, 44 
fisioterapeuta para suprir a demanda, carro para os pacientes irem para a cidade de 45 
Socorro pela demanda de pacientes. Solicita a contratação de mais um profissional 46 
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dentista. Parabeniza os trabalhos de ultrassom, outubro rosa, raios-X. Solicita discussão 47 
do Projeto do PEMAQ e cobra a presença da comissão. O vereador ALBERT pede um 48 
aparte e passa reclamação da população a abertura da farmácia básica nos finais de 49 

semana e feriado. A vereadora SIZIANA explica o porque enquanto estava a frente da 50 
secretaria de saúde o não funcionamento da farmácia nos finais de semana por se tratar 51 
de urgência.   O Senhor Presidente passa para as MATERIAS DA ORDEM DO DIA:  52 
Coloca em Única Votação Ata da 53ª Sessão ordinária realizada em 10 de outubro, 53 
aprovada por Unanimidade. O Senhor presidente retira de pauta o requerimento nº 54 

25/2017 de autoria do vereador Albert Batista Moura. Coloca em Única Votação 55 
Requerimento nº 26/2017. Requerimento nº 27/2017 todos de autoria do vereador 56 

Albert Batista Moura. O autor apresenta os históricos dos homenageados os referidos 57 
Requerimentos são aprovados por unanimidade. Coloca em Apreciação e Comissão 58 
Projeto de Resolução nº 05/2017. Projeto de Resolução nº 06/2017. Projeto de 59 
Resolução nº 07/2017 todos de autoria da Mesa Diretora. Coloca em Discussão e 1ª, 2ª e 60 
3ª Votação Projeto de Lei nª04/2017 de autoria do vereador Albert Batista Moura. O 61 

autor da propositura explica o PL e sua importância. Iniciando a Votação em ordem 62 
alfabética é aprovado por unanimidade. Parecer da Comissão de Justiça e Redação final 63 

favorável ao PL. Comissão de Saúde e Educação favorável ao PL. Coloca em 1ª, 2ª e 3ª 64 
Discussão Projeto de Lei nº 12/2017 de autoria do Executivo Municipal. Convida o 65 

secretário Municipal de saúde Manuel Batista e a presidente de agentes comunitários de 66 
saúde e de combate às endemias a senhora Rosangela dos Santos para fazerem parte da 67 
mesa. O secretário MANUEL BATISTA saúda a todos os presentes e explica a questão 68 

do cardiologista são especialidade diferenciada e o que diz a PPI que a administração 69 

fara o máximo para resolver. Afirma a chegada de material odontológico e licitação para 70 
manutenção, fisioterapia e explica o porquê não funciona a farmácia básica nos finais de 71 
semana e feriados. Explica o Projeto de Lei em pauta e o repasse do Ministério da 72 

saúde, explica o termo de adesão e a Portaria. A Presidente do sindicato dos agentes de 73 
endemias ROSANGELA saúda a todos os presentes explana que o Projeto foi discutido 74 

em única reunião sem a presença do sindicato, recorda as problemáticas do Plano de 75 
cargos e salários, frisa que o debate deveria ser mais amplo e explana a questão das 76 
porcentagens para os profissionais e a administração. Solicita que o Legislativo 77 

apresente Emendas ao Projeto discutido. O Secretário e Rosangela discutem o Fundo. A 78 
ROSANGELA discute o artigo 2º do PL e sugere Emenda para acrescentar o PSF, 79 

NASF equipe saúde da família e saúde bucal. Deixa claro não ter discutido com o 80 
secretario municipal de administração o referido projeto. O Secretário MANUEL 81 

BATISTA explica a adesão do ministério da saúde. ROSANGELA discute o artigo 1º 82 
e o artigo 3º e 4º 5º e o artigo 9º.  O Secretário MANUEL BATISTA explica o artigo 3º 83 
inciso I  e os demais artigos, comenta as seguridade da lei para pagar os funcionários.  O 84 
Senhor Presidente convida o senhor Gilberto para fazer parte da mesa. A vereadora 85 
SIZIANA deixa claro que irá apresentar as emendas para ser aprovado corretamente 86 

setenta por cento para os profissionais e trinta por cento para a gestão. A segunda do 87 
artigo 6º e o artigo 3º e compara o incentivo da ex-prefeita de Carmopólis e discute a 88 
questão da estrutura. Pergunta ao secretario que existe alguns profissionais da outra 89 
gestão que estão no KUINES e ainda constam os nomes na folha cadastrada onde 90 
segundo a oradora não  faz mais parte.  O vereador EUGÊNIO pergunta se o secretário 91 
pode passar a ata da reunião com os representantes da categoria. Apresenta Emenda 92 
para a questão de o quadrimenstre ser mês a mês. O Secretário responde só poder pagar 93 
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quando entra o recurso do PEMAQ. O vereador ALBERT contribui com o debate e 94 
sugeri que se discutam as emendas tirando duvidas com a senhora Rosangela. O senhor 95 
presidente informa  que o vereador Jossé Honório ter que se ausentar  e acata a sugestão 96 

do vereador Albert e suspende a sessão por cinco minutos. Retomando as atividades o 97 
Senhor Presidente passa a palavra onde o senhor GILBERTO do conselho municipal 98 
de saúde saúda a todos os presentes em nome da agente de saúde Rosivânia e relata a 99 
falta dos comissionados que não estão na sessão, discute a questão das porcentagem e o 100 
repasse é verba carimbada. MANUEL BATISTA questiona a importância da comissão 101 

e o representante do conselho, secretaria e dos profissionais e a questão da portaria que 102 
criou o PEMAQ e discute a Resolução 2016. O senhor Presidente agradece a 103 

participação dos colegas e dos convidados Rosangela, Manuel Batista e senhor Gilberto, 104 
lamenta a ausência dos profissionais de saúde onde só se encontra uma funcionaria 105 
presente. Comenta que está por vir o projeto de iluminação pública. Pergunta ao 106 
secretário se todas as equipes participaram da reunião que discutiram os valores o 107 
porquê os valores não são iguais para os profissionais ao invés de 60% passara a ser 108 

70% onde seria injeção de ânimo. Convida que o secretário se faça presente na próxima 109 
sessão para discutir mais o PL. O Secretário responde as perguntas do vereador os 110 

percentuais foram discutidos entre os profissionais. A vereadora GEOVANIA tira 111 
duvidas ao projeto. O Senhor Presidente passa para os CINCO MINUTOS FINAIS: 112 

Os vereadores presentes fazem agradecimentos aos presentes e pelas explicações do 113 
secretário. O vereador RONALDO DA SAPUCAIA recorda e informa sobre 114 
apresentação de Moção de repudio de autoria dos vereadores José Eugênio e Albert 115 

Batista Moura e sua votação, deixa claro está vereador aliado mais não alienado. 116 

Recorda visita do vice-governador na cidade e as reivindicações feitas pelo legislativo 117 
em prol da comunidade Japaratubense. E a intermediação através da secretaria da defesa 118 
civil para os vereadores deste parlamento em busca de ações para a comunidade. 119 

Autoriza ao departamento legislativo a entrega de Moção de repudio aprovada no dia de 120 
ontem. Encerrando os trabalhos O Senhor Presidente agradece a Deus pela condução da 121 

sessão e convida a todos para a próxima sessão e não havendo mais nada a tratar, 122 
declara encerrada esta Sessão. Eu,________________________________________, 123 
secretariei e lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por 124 

todos. Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Japaratuba em sete (07) de 125 
novembro de dois mil e dezessete (2017). 126 

Presidente: Ronaldo dos Santos___________________________________________ 127 

1ª Secretária: Geovânia de Jesus Santos_____________________________________ 128 

Demais vereadores presentes: 129 

2º Secretário: Manuel Moura Ismerim_______________________________________ 130 

Albert Batista Moura_____________________________________________________ 131 

Anselmo Rocha de Lima__________________________________________________ 132 

José Eugênio Ferreira dos Santos____________________________________________ 133 
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Siziana Alcântara Cardoso_________________________________________________ 134 

José Honório Rodrigues___________________________________________________ 135 


